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                                                              Pinheiro Machado, 23 de dezembro  de 2014 
 
Oficio Nº 198/GAB/SMA 
 
 
Ao Exmo Sr   
FABIO FERREIRA DIAS  
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 
 
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 323/2014 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 
1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos o que 
segue:  
 

Vereador Edson Manoel Molina de Oliveira 

 
Proposição Nº 062/2014 – A administração municipal estará tratando do assunto em 
breve.  
 

Vereador Fabio Ferreira Dias  

 
Proposição Nº 077/2014 – O pagamento do “14º salário aos Agentes Comunitários 
de Saúde”, isto é: Adicional de Incentivo aos Agentes Comunitários de Saúde, foi 
pago conforme Lei Nº 4.174/2014, de 04 de junho, não tendo o município recebido 
verbas destinadas a este fim, para novos pagamentos, o que deverá ocorrer somente 
em 2015.  
  
 

 Vereador Jaime Iran Fernandes Lucas 

 
Proposição Nº 037/2014 – A proposição foi encaminhada para atendimento pela 
Secretaria Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito.  
 
 

Vereador Geovane Dutra Teixeira   

 
Proposição Nº 041/2014 – Encaminhados a Secretaria Municipal de Obras, Viação, 
Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
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Vereador Paulo Roberto Burgo Alves 

 
Proposição Nº 081, 082 e 083/2014 –  Encaminhados a Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível. 
 

Vereador Rogério Gomes de Moura 

 
Proposição Nº 039/2014 –  Os profissionais que atuam nas Unidades Básicas de 
Saúde cumprem uma carga horária determinada, desenvolvendo uma medicina 
preventiva, diferentemente do Pronto Atendimento onde ocorre o socorro a situações 
de urgência/emergência, o que explica a necessidade de agendamento e limitação 
de numero de atendimentos diários.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Atenciosamente,  
 
 
          José Felipe da Feira 
            Prefeito Municipal 


